

Derbysieger!

21:19 stand es nach Abpfiff für unsere MT. Das Ergebnis fasst das Spiel nahezu zusammen:

Eine Abwehrschlacht auf beiden Seiten prägte das Hessesenderby. Simo kam mit 40% Fangquote auf einen Weltklasse-Wert.

Immer wieder schön, wenn auch Gästefans vor Ort sind und damit zu einem richtigen Derbyfeeling beitragen. Noch schöner, wenn wir als Derbysieger aus der Begegnung gegen die HSG Wetzlar gehen!

ASV Hamm Westfalen

Endlich konnte die MT ihr Torverhältnis „aufhübschen“. Über einen 10 Tore Sieg konnten wir uns in Hamm freuen. Dürfen wir uns so über einen Sieg bei einem Aufsteiger, der derzeit auf einem Abstiegsplatz steht, freuen? Ja, wir dürfen.

Erst recht, wenn wir vorher erfahren durften, dass Gleb uns bis zum Saisonende erhalten bleibt (wir finden: auch gerne noch länger), Domba sein Comeback nach langer Verletzung gibt, André sein bisher bestes Spiel bei der MT macht und Lasse Ohl sein erstes Bundesligator feiern darf.

Ein Sitznachbar (ASV Fan) sah irgendwann André zum Sprung ansetzen und raunte „och neee, nicht schon wieder“. Doch, schon wieder! André trug mit 8 Toren zum 18:28 für uns bei. Der Jubel über Lasses Tor ging nahtlos in die Siegfriede über – hoffentlich hat er unsere Freude über seinen Buzzer-Beater-Treffer wahrgenommen! Und Simo – Simo hat sich noch einmal mehr gesteigert. Unglaubliche 60,7% der Torwürfe wurden Nebojsas Beute. Gilt 40% Fanquote als Weltklasse, sind 60% „out of this world“ - Simo, diesen Abend warst du ein Handballgott!

Herauszuheben ist auch die Gastfreundschaft des ASV. Wir haben uns sehr wohl gefühlt, Dankeschön!

Und auch das ist Handball: Mitte der ersten Halbzeit musste Elvar nach einer harten Schiedsrichterentscheidung das Spielfeld verlassen. Die restliche Spielzeit verbrachte er inmitten der mitgereisten MT-Fans. So kann aus einer doofen Gegebenheit eine Win-Win Situation entstehen – er konnte hautnah die Leidenschaft der fleißig anfeuernden Nordhessen erleben und wir treue Fans fühlten uns einmal mehr gesehen und wertgeschätzt.

Gummersbach ist zurück!

Mit dem VfL kommt heute unser Ole Pregler, den wir besonders herzliche in der Rothenbachhalle begrüßen wollen. In der Tabelle stehen die Oberbergischen derzeit sogar ein paar Plätze besser als unsere MT dar.

Unser Trainer überraschte letztes die Gegner immer wieder mit ungewöhnlichen taktischen Änderungen. Waren es einigen Spielen zum Beispiel teils gänzlich ungewohnte Gesichter auf Außen, startete Roberto in Hamm mit 7 gegen 6. Viel zu lange war die MT für unsere Gegner relativ leicht „auszurechnen“. – Wir sind gespannt, was wir heute zu sehen bekommen!



Foto: Bartenwetzler

Bartenwetzler intern

Wir bedanken uns bei unseren Mitgliedern, die an der Jahreshauptversammlung teilgenommen haben. Aus angeregten Diskussionen haben wir einige gute Ideen mitnehmen können. Anschließend wurde Gisela Rübenkönig durch unsere 1. und 2. Vorsitzende als langjähriges Mitglied unseres Vereins geehrt. Wir danken den Schützen, dass wir ihre Räumlichkeiten nutzen durften! Der Appell, sich bei Interesse an aktiver Mitarbeit im Verein zu melden, bleibt bestehen.

Susanne Wäadow